
Linz, am 12. Oktober 2023

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Schriftliche Anfrage des Landtagsabgeordneten Ing. Erich Wahl, MBA und der Klubvor
sitzenden Sabine Engleitner-Neu, M.A. M.A. an Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer 
betreffend Biologiezentrum
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6) Welcher Personenkreis wird bei der Entscheidungsfindung über den künftigen Standort 
des Biologiezentrums einbezogen?

5) Inwieweit wird die Möglichkeit öffentlichkeitswirksamer Projekte in die Entscheidung 
über den Standort miteinbezogen?

1) Welche möglichen Standorte wurden in der Vergangenheit bzw. werden aktuell für das 
Biologiezentrum in Erwägung gezogen?

4) Inwieweit werden mögliche Kooperationen mit wissenschaftlichen Institutionen in die 
Entscheidung über den Standort miteinbezogen?

Der Standort für das Biologiezentrum Linz ist bereits seit einiger Zeit in Diskussion. 
Medienberichten war in der jüngeren Vergangenheit zu entnehmen, dass aufgrund einer 
Schenkung ein neuer Standort in der Gemeinde Krenglbach angedacht wird. Eine 
Entscheidung darüber haben Sie bis spätestens Ende des Jahres angekündigt. Wir erlauben 
uns daher, an Sie folgende Fragen betreffend Linzer Biologiezentrum zu richten:

3) Welche Kriterien werden für die Entscheidung, an welchem Standort das 
Biologiezentrum künftig sein soll, herangezogen?

2) Mit welchen geschätzten Kosten wären die in Frage 1 genannten Standorte jeweils 
umzusetzen?

Herrn Landeshauptmann
Mag. Thomas Stelzer
Landhausplatz 1
4021 Linz

KLUB
OBERÖSTERREICH

Oö. Landtag: Beilage 11205/2023, XXIX. Gesetzgebungsperiode



7)

8)

9)

Mit freundlichen Grüßen

/

Wie hat sich die Personalsituation im Biologiezentrum Linz in den letzten fünf Jahren 
entwickelt? Bitte um tabellarische Darstellung nach Jahr, jeweiliger Personenanzahl 
und Vollzeitäquivalenten.

Wie viele Posten wurden am Biologiezentrum Linz in den letzten fünf Jahren nicht 
nachbesetzt?

Wäre die laut Medienberichten im Raum stehende Schenkung eines Grundstücks bzw. 
von Gebäuden in Krenglbach mit bestimmten Auflagen/Bedingungen für das Land 
Oberösterreich bzw. der Landes-Kultur GmbH verbunden und welche sind das?

10) Wie haben sich die Besucherinnenzahlen des Linzer Biologiezentrums in den 
vergangenen fünf Jahren jeweils entwickelt? Bitte um Angabe nach Jahr.


